

Le Républicain de l'Essonne

CERNY (Val d'Essonne)

Après le salon, des chèques pour soutenir des bonnes actions

L'association Goût, saveur et tradition a remis deux chèques le samedi 7 décembre pour soutenir deux causes après son salon.

Fin octobre, au complexe Jean-Ségalar, le salon Saveurs et Gourmandises a, de nouveau, été un grand succès. La confiance populaire a permis à l'association d'apporter un soutien financier à deux causes importantes. Ainsi, un chèque d'un montant de 380 € a été remis à l'association Les P'tits Doudous qui aide à améliorer la vie des enfants hospitalisés lors



Deux chèques ont été remis pour un total de 1 180 €.

d'une intervention chirurgicale à l'hôpital d'Etampes-Dourdan. La somme a été récoltée grâce à la pesée du panier gourmand. Enfin, un chèque d'un montant

de 800 € a été remis au Centre communal d'action sociale de la ville pour venir en aide aux personnes en difficultés.